

## KATA PENGANTAR



*Assalamu 'alaikum warahmatullahi wabarakatuh*

Alhamdulillahirobilalamin Puji syukur Penulis kepada kehadiran Allah *Subhanahuwa Ta'ala* Tuhan Yang Maha Esa yang telah member Hidayah, Rahmat dan Karunia-Nya serta kelapangan berpikir dan waktu yang tidak bisa dihitung nilainya, sehingga Penulis dapat menyusun dan menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan judul “Pengembangan Rencana Pelaksanaan Pembelajaran Terintegrasi dengan Imtaq Pada Materi Pokok Sistem Sirkulasi untuk Siswa Kelas XI SMA di Pekanbaru”.

Adapun tujuan dari Penulisan skripsi ini adalah sebagai salah satu syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan S1 pada Program Studi Pendidikan Biologi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau. Penulis dengan setulus hati mengucapkan terima kasih yang sedalam-dalamnya dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada Ibu Dra. Siti Robiah, M.Si selaku pembimbing I dan Bapak Tengku Idris, M.Pd selaku pembimbing II yang telah banyak memberikan Penulis masukan, ilmu dan bimbingan selama penelitian dan penulisan skripsi ini.

Selama menyelesaikan skripsi ini Penulis memperoleh berbagai bantuan dan dukungan yang sangat berharga dari semua pihak. Oleh karena itu, Penulis ingin menyampaikan penghargaan, rasa hormat, terima kasih yang setulus-tulusnya kepada Bapak Prof. Drs. H. Syafrinaldi, SH, M.C.L selaku Rektor Universitas Islam Riau, Drs. Alzaber, M.Si selaku Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau. Kemudian kepada Ketua Program Studi Biologi Ibu Laili Rahmi, M.Pd, Bapak Tengku Idris, M.Pd sebagai Penasehat Akademik (PA) dan seluruh Dosen Program Studi Biologi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau serta jajaran Tata Usaha Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau yang telah banyak membantu Penulis dalam mengurus administrasi selama proses penelitian ini.

Tidak lupa pula ucapan terima kasih kepada Ibu Dr. Andi Muniarti, M.Pd dan Bapak Dr.Masyhuri Putra, Lc. MAg selaku validator. Ibu RR. Sri Rahayu, S.Pd selaku guru bidang studi Biologi SMA Negeri 2 Pekanbaru, IbuErnawati, S.Pd selaku guru bidang studi Biologi SMA Negeri 10 Pekanbaru, Ibu Mutia Apri Yeni, S.Pd selaku guru bidang studi Biologi SMAS PGRI Pekanbaru yang telah membantu dan bersedia menjadi validator dan memberikan waktu dan tempat terlaksananya penelitian ini.

Terimakasih dan Alhamdulillah kepada Ayahanda tercinta Asmar (Alm) serta Ibunda tercinta Roslaini yang selalu memberikan semangat, perhatian dan pengorbanan yang tiada pernah lekang oleh waktu, rangkaian do'a yang tidak pernah putus serta perjuangan dalam mendidik dan memotivasi untuk selalu berpikir positif dan tidak menyerah dengan penuh kasih sayang hingga sampai saat ini. Terima kasih untuk Nurhasanah (kakak), Dadang (abang), Atan (Abang), Erlina (Kakak), Erianto (abang), Elita (kakak), Imun (abang), Sipur (kakak), dan Ismawati (kakak) dan seluruh keluarga yang selama ini mendukung Penulis dengan segala motivasi dan doanya. Tiada upaya apapun yang dapat membalas apa yang telah diberikan oleh seluruh keluarga besar kepada Penulis yang tidak henti-hentinya memberikan doa dan dukungan kepada Penulis sehingga dapat menyelesaikan pendidikan di Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau.

Terima kasih kepada Tanti Ilmila dewi S.Pd yang selalu memberikan motivasi dan semangat, terimakasih kepada Akbar, Niken, Sise, Fitri, Rohani S.Pd, miki, Dina, lilis, dan Irma, serta seluruh teman Kelas B angkatan 2014 yang tidak bisa disebutkan satu persatu. Terimakasih persahabatan, semangat serta dukungan yang telah diberikan selama ini. Dan untuk seluruh adik tingkat terima kasih atas do'a kalian.

Penulis dengan segala kerendahan hatinya menyadari bahwa skripsi ini jauh dari sempurna dan masih banyak kekurangan atau kelemahan, baik dari segi isi maupun dari pandangan pengetahuan yang Penulis miliki. Oleh karena itu, Penulis mengharapkan segala kritik dan saran yang bersifat membangun guna kesempurnaan dan kelanjutan skripsi ini dimasa yang akan datang serta semoga

skripsi ini dapat memberikan manfaat dan amal jariyah bagi semua pihak terutama Penulis sendiri, Amin ya Rabbal Alamin.

*Wassalamu'alaikum warahmatuallahi wabarakatuh*

Pekanbaru, 2018

Penulis



Dokumen ini adalah Arsip Miik :  
Perpustakaan Universitas Islam Riau